



### 第74回宮崎県中学校総合体育大会

7月8日(土)～24日(月)の各週末に、標記大会が行なわれました。各地区の代表が集まる本大会で、高鍋東中の生徒86名が地区代表として、個人競技、団体競技に臨みました。熱い対戦が繰り広げられ、目標またはそれ以上の成績が出た人もいれば、悔しい成績だった人もいました。そんな中バスケットボール部(男子)が、昨秋10月の県大会、2月の九州大会予選の県大会、そして今大会と3つの県大会を制し、見事県代表として九州大会へと駒を進めました。試合中けが人が出るなど苦しい中、チームのみんなで勝ち取った優勝でした。8月に行なわれた九州大会では1回戦本渡中(熊本)に51-41で勝利しましたが、2回戦で明豊中(大分)に39-54で惜敗し、全国大会出場はなりませんでした。

**P T A活動(アルミ缶回収、奉仕作業)ご協力大変ありがとうございました。**

本年度のP T A活動のうち、夏季休業中に(1)7月30日(日)にアルミ缶回収(2)8月20日(日)に奉仕作業が行なわれました。

(1)アルミ缶回収は、荒天が予想されたので、当日の回収活動は中止されましたが、常設の回収ボックスには地域の方からの提供もあり、業者への持ち込みで1万8千円を超える収益がありました。

(2)奉仕作業は予定どおりに実施され、暑い中、生徒が普段から取り組んでいる清掃場所を、保護者の方と一緒に取り組み、また普段できないところを保護者の方に手伝ってもらったりしました。

本年度の活動は、コロナ禍の状況を踏まえ、次年度以降の新しいP T A活動を検討する目的もあります。皆様からご意見がありましたら、学校またはP T A役員までお知らせください。



### 留学生との交流会

7月6日(木)高鍋高校に留学生として滞在している4名の生徒と交流会を実施しました。英語の授業と一緒に参加し、後半は体育館でゲームも交えての交流、こちらからは日本の紹介として武術、武道の演武を披露しました。短い時間でしたが、お互いにコミュニケーションできたときの嬉しそうな笑顔がたくさん見られた時間となりました。

### 第2学期の始まり

本年度の2学期始業日は8月28日(月)でした。始業式では生徒4人(1年生;上野佑月さん、2年生;辰田虹未さん、3年生;青井一華さん、生徒会;田原愛優さん)に新学期の抱負を発表してもらいました。

2学期初日は、休み中の事故もなく、全員が元気に登校できたことが1番でした。



### 本校職員の離任・着任について

7月30日をもって田中知美講師が日向市立東郷学園へ、31日をもって渡辺美妃教諭が育児休業から復帰になりました。今後とも宜しくお願いいたします。

《田中知美先生より》

1年3ヶ月という短い期間でしたが、たくさんの生徒と過ごしてきた日々は私にとって宝物のような思い出です。皆さんのこれからの人生が幸せでありますように願っています。ありがとうございました。



【後記】今回は7・8月合併で学校の様子をお知らせしました。9月は早速体育大会(17日)があります。思い出に残るよう熱中症対策をとり準備していきます。(教頭)

※ この学校だよりについては、生徒が活躍する場面について、氏名やアップ写真を積極的に紹介したいところですが、ホームページに掲載する関係で掲載しないようにしていることをご理解ください。  
高鍋町立高鍋東中学校 〒884-0002 児湯郡高鍋町大字北高鍋3321番地 ☎:0983-23-0046 Fax:0983-22-3437 ※ 生徒たちの様子をぜひ学校ホームページでもご覧ください。